

# あゆみ～挨拶・友情・未来～

「五色台、仲間たちとの思い出をありがとう！」

～集団宿泊学習で大きく成長できましたか？～

5月14日（火）から17日（金）に、3泊4日で五色台集団宿泊学習に行ってきました。「虹色に輝け！～蕾から花を咲かせよう！～」のテーマのもと、五色台プロジェクトを中心に班や学級で、五色台の大自然の中、様々な活動に取り組みました。仲間たちと協力し合うことを通して、一人ひとりが成長し、色とりどりの花を咲かせることができたのでしょうか？皆さんが、本当の意味で大きく成長したかどうかは、帰校式でお話をした通り、今後の生活の中で証明されます。五色台での学びを生かして、2年団が大きな虹となり、輝くことを期待しています。



## ☆☆☆五色台のしおり「道程」4日目の記述より☆☆☆

○ 今日で集団宿泊学習が終わりました。3泊4日というと、最初はとても長く感じられたけど、今思うと、とても短かったです。「4日間では、そんなに成長できないだろう」と思っていたけど、ウォークラリーや野外活動、野外炊事やキャンプサービスなどを経て、学校ではあまり学べない知識以外の事を学びました。また、1日目は、かなり時間にルーズだったり、集合の時にざわついたりしていたけど、みんなこの宿泊学習でとても変わり、成長したことを実感しました。僕自身も前よりも呼び掛けることが多くなりました。そんな感謝の気持ちをもって奉仕活動をできたので、良かったです。この宿泊学習を成長の始まりにしたいです。



【1日目のウォークラリー ゴール直後の記念写真】

○ この宿泊学習で、生きていくうえで必要になることを多く学びました。他人と協力することや、自然の大切さ、自分たちで問題を解決することなどです。でも、このような大切な時間の中でたくさんのことを学ぶことができたのは、プロジェクトの人や手紙を書いてくれた家族、先生方のおかげだと思います。感謝の気持ちで一杯です。また、たくさんの人の新たな一面を発見することができ、虹色に輝くことができています人も、たくさん見つけることができたので、とても良かったです。



【3日目の野外炊事(カレー) 「いただきます！」】

○ 今日は、五色台学習の最終日でした。朝の集いで生徒や先生からのお話がいつも以上に身に染みて、「奉仕活動を頑張ろう！」と思うことができました。私は、女子トイレが奉仕活動場所だったけど、みんながきれいに使ってくれていたからなのか、あまり汚れていませんでした。退所点検では、絶対30分はかかると思っていたけど、早く終わって良かったです。今回の五色台学習では、友との協力、力を合わせる大切さ、集合・解散時に意識しなければならないことなど、たくさんのことを学びました。個人的には、日が経つにつれて成長できていたかなと思います。3年生の修学旅行に向けて、これからも成長していけるように頑張りたいです。



【五色台の大自然の中 記念撮影】

○ 今日は、五色台最終日でした。朝の集いも食事も掃除も何もかもが最後だと思うと、朝から少し悲しくなりました。でも、そう感じたから最後の最後まで楽しめたのだと思います。奉仕活動をして、バスに乗って附坂中に戻ると先輩や先生方が手を振って迎えてくれました。その様子を見て、少し安心しました。夢のような4日間。失敗して、泣いて、笑って、協力して…。友だちと先生と色々な虫と(!?) 過ごした日々は、あっという間でした。私は、花を咲かせられたのかなあ。虹色に輝いていたのかなあ。友だちに助けられ、先生にも助けられ、色々な一面を知りました。「ただいま！そして、ありがとう！！」



【2日目のコース別野外活動（白峯寺）にて】

○ 今日は、最終日でした。3泊4日と聞くと長い気がするけれど、私が楽しみにしていた宿泊学習はあっという間に終わってしまいました。1日目は、ウォークラリー。何より、最初の活動で楽しかった。2日目のコース別学習。山道を歩くのが大変だったけど、色々な貴重な体験ができた。3日目は、カレーを作ったり、焼き板を作ったりした。とってもおいしかったし、焼き板は記念になった。そして、夜のキャンドルサービス。親からの手紙のサプライズは、びっくりした。4日目は奉仕活動。4日間を振り返ってみると、1日目に比べて成長したと思う。一人ひとりが時間やルールを守りながらも楽しむことができ、虹色にも輝けたし、蕾から花を咲かせることもできたと思う。4日間学んだことを学校生活に生かすとともに、お世話になったみんなに感謝したい。

☆☆☆「お父さん お母さん お手紙ありがとうございました！」☆☆☆

- ◆ 一番心に残ったのは、キャンドルサービスの母からの手紙です。2か月も前に準備していたなんて、驚きが抑えられませんでした。悲しくないのに、ポトッと手紙がぬれました。少し恥ずかしいけど、明日家に帰ったら、母にお礼を言おうと思います。
- ◆ 3日目の夜のキャンドルサービスの最後の手紙は、ものすごく泣きました。先生から手紙があると聞いた時、絶対に泣かないと思っていたけど、ものすごく泣いてしまいました。
- ◆ 母からの手紙では、イチローの「後悔」のことについて書かれていて、感動して泣きました。今日もらった手紙は大事にして、心に刻みつける！



【厳粛な雰囲気のキャンドルサービス】



【4日目の朝に、五色台少年自然センターを背景に記念撮影（左から2-1・2-2・2-3の順）】

☆☆☆五色台のしおり“本日の一句”より☆☆☆

- ・ ウォークラリー ミミズやケムシで 皆叫ぶ
- ・ クッキング 自分の才能 開花した
- ・ お遍路さん 世界で一番 強い説
- ・ もうちょっと みんなで一緒に すごしたい
- ・ キャンドルは 笑いと涙の 結晶だ！
- ・ 友と学び 大きく成長 4日間

\* 今回掲載できなかった、五色台の活動の様子（写真）は、教室・廊下に掲示しておりますので、オープンスクール（6/16）の際に是非ご覧ください。